



CORTE TEMIÓ ENFRENTAR AL PUEBLO: SHEINBAUM



Cuartoscuro

SHEINBAUM / PRESIDENTA
Esta semana la Corte, la Suprema Corte de Justicia, no se atrevió a enfrentarse al pueblo de México, porque no era a la presidenta, sino al pueblo". P. 5

LA SCJN NO SE ATREVIÓ A ENFRENTARSE AL PUEBLO DE MÉXICO: CLAUDIA SHEINBAUM

ANTE EL pueblo de Zacatecas, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sostuvo que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) no se atrevieron a enfrentarse al pueblo de México, esto luego de la decisión de la Corte de no declarar inconstitucional una parte de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) al no alcanzar los votos necesarios para hacerlo.

"Esta semana la Corte, la Suprema Corte de Justicia no se atrevió a enfrentarse al pueblo de México, porque no era a la Presidenta de la República, sino al pueblo de México", señaló ante los zacatecanos en un mitin celebrado en la capital del estado donde estuvo acompañada por el gobernador David Monreal Ávila y el coordinador del grupo parlamentario de Morena, Ricardo Monreal Ávila.

Durante su recorrido de trabajo de fin de semana que incluyó la visita por San Luis Potosí, Durango y concluyó en Zacatecas, la mandataria recordó que el 5 de febrero pasado el entonces



La presidenta Sheinbaum ante el pueblo de Zacatecas. Especial

presidente Andrés Manuel López Obrador envió un paquete de iniciativas de reforma constitucional, entre ellas, la del Poder Judicial, la que calificó como la más importante, para hacer un cambio estructural en la justicia del país.

Explicó que de acuerdo con la Constitución, con el artículo 135, esta se puede reformar si se tiene la mayoría calificada en el Congreso y los congresos locales, lo que ocurrió, pero pese

a ello, criticó, la Corte quería invalidar lo que era legal y la reforma que ya es parte del texto constitucional.

En ese sentido, reiteró que la elección de jueces, magistrados y ministros, planteada en la reforma, era un mandato del pueblo de México, pues recordó que durante su campaña puso a consideración de los mexicanos esta opción, cuya respuesta siempre fue que los nuevos integrantes del Poder Judicial fueran electos por el pueblo. Incluso, una vez más, a mano alzada, puso a consideración del pueblo si estaban de acuerdo con que los jueces fueran elegidos por ello, ante lo que todos levantaron la mano.

"Este es un sentimiento del pueblo de México, y no viene de la nada. El Poder Judicial, que son los jueces, los magistrados, las y los ministros, se dedicaron durante muchos años a generar un esquema de reproducción muy vinculado con la corrupción", sostuvo.

Por Elia Cruz Calleja